



** SEEWADEL - MUSIKANTEN **

Sieben Blasmusik-Begeisterten aus dem Zürcher Oberland pflegen ein breites Repertoire.

Schlager und Evergreens, bekannte Volksmusik, Märsche, Polkas und Walzer - volkstümliche bis rockige Melodien querbeet, die Allen Freude bereiten. Und wenn's passt, greifen Sie auch zu Gitarre und Akkordeon

Ihre "holzlastige" Besetzung hebt sich ab vom Sound anderer Oberländer Kleinformationen. Und - wohltuend - alles kommt "unplugged" ohne Stecker als handgemachte Musik daher

Zuhause in Grüt bei Gossau ZH wählten sie ihren Namen vom nahen, schönen Naturschutzgebiet "Seewadel" zwischen Gossau und den Wachten Grüt und Bertschikon

Ob am Beizen-Frühschoppen, Geburtstag oder was auch immer, sie zu engagieren ist durchaus erschwinglich. Interessierte finden den Kontakt auf www.seewadel-musikanten.ch.